



Sevépi

Producteurs
de qualité

Janvier 2016

Contact SEVÉPI 02.32.77.37.31

hue@sevepi.fr

www.sevepi.fr

Brèves

La progression de la collecte moisson à fin décembre est de 11 %, soit une augmentation de 45 000 t par rapport à la récolte 2014. Les exécutions suivent leur cours et notre objectif de ne pas avoir de stock de report, autre que le stock outil, est en ligne.

L'opération Valor'Epi s'est terminée début décembre. 822 adhérents ont engagé tout ou partie de leur récolte 2016. Ce chiffre est en augmentation constante depuis plusieurs années. En termes de volume, 460 000 tonnes ont été engagées, contre 432 000 en 2015. La proportion de prix moyen est stable à 70 % contre 30 % pour le prix de marché. Sur ces bases, c'est plus de 85 % de la récolte qui est engagée. Merci de votre confiance.

L'assemblée générale du 15 décembre a réuni 300 sociétaires et salariés. Une rétrospective sur les 10 ans de Sevépi a permis de retracer le chemin parcouru depuis cette date.



Bulletin d'informations N°60

L'assemblée générale du 17 décembre a permis de retracer le chemin parcouru depuis 10 ans et de constater les résultats obtenus :

- 1) Une progression du chiffre d'affaires total de 98 %,
- 2) Une augmentation du nombre de collaborateurs de 96 à 113 personnes,
- 3) Une collecte en hausse de 30 %,
- 4) Un chiffre d'affaires approvisionnement en progression de 64 %, notamment sous l'effet du fort développement des services et des Outils d'Aide à la Décision,
- 5) Des investissements conséquents, en moyenne de 3,5 M€ sur les 4 dernières années,
- 6) Une consolidation des fonds propres de 59 %,
- 7) Un capital social, reflet de votre engagement, et de notre politique de revalorisation en hausse de 46 %.

Tout cela avec un périmètre qui a évolué avec l'arrivée de la CALQ. Ces résultats sont le fruit de votre engagement et soyez assurés que votre conseil d'administration dont vous retrouverez la liste ci-dessous saura les développer et les conforter dans les années à venir.

Le Président : Laurent LEVESQUE

LOCALISATION DES ADMINISTRATEURS DE SEVÉPI



**LES MARCHÉS FINANCIERS
ASIATIQUES DÉPRIMÉS
IMPACTENT TOUTES LES MATIÈRES PREMIÈRES**

BLÉ : D'un point de vue fondamental il n'y a pas d'éléments nouveaux sur le marché. Le froid s'est installé sur la mer noire mais la neige est arrivée semble-t-il juste à temps pour protéger les cultures avec sans doute des épaisseurs inégales, mais présentes de la Pologne à la Russie.

En Europe de l'Ouest, aucune anomalie climatique ne perturbe pour l'instant les cultures. Les deux Pays qui pour le moment annoncent une baisse de production pour la prochaine campagne sont l'Ukraine qui a souffert de sécheresse à l'automne et l'Inde qui pourrait importer environ 5 millions de tonnes suite au passage d'El Nino. Sur cette fin de campagne la difficulté consiste à capter de la demande sur le marché mondial et compte tenu de l'importance de l'offre, les acheteurs sont en position confortable pour tenter de faire baisser les prix.

ORGES : L'orge de mouture s'est exportée massivement en début de campagne en particulier à destination de la Chine et permet d'afficher des chiffres record. La situation économique que nous évoquons ci-dessus et la volonté des autorités chinoises de donner priorité à la consommation de maïs local font que, pour l'instant, l'exportation ralentit fortement malgré quelques bateaux chargés ou en chargement à destination de l'Arabie Saoudite notamment.

En orge de brasserie, la demande reste présente particulièrement en orge de printemps. L'Argentine rencontre des problèmes qualitatifs avec des pluies importantes pendant la moisson.

MAIS : Le bilan maïs est très lourd également et son lien direct avec l'énergie en particulier aux USA avec la production d'éthanol, accentue actuellement sa sensibilité aux marchés financiers et à leur impact sur les matières premières. Les besoins de l'Inde et de l'Afrique du sud suite aux conséquences d'El Nino peuvent toutefois limiter le potentiel de baisse.

COLZA : La forte baisse du pétrole affichant des plus bas depuis 2003 impacte directement le prix du colza mettant au second plan la réduction de l'offre au niveau de l'Europe de l'Ouest ; à suivre pour la fin de campagne et selon l'évolution des cultures pour la récolte prochaine.

PROTEAGINEUX : Le marché du pois reste tenu dans un contexte d'offre assez limitée. La féverole ne peut trouver sa place que pour des destinations fourragères compte tenu de la qualité de l'année.

Alain LEMBRÉ 12.01.2016

COMPTE-RENDU DU C.A. DU 17/12/2015

Lors de la réunion du 17/12/15, le Conseil d'Administration a :

- Procédé aux élections du président et du bureau ;
- Revu les délégations de pouvoirs et les représentations extérieures ;
- Étudié les positions de ventes ;
- Décidé du versement des premiers compléments de prix ;
- Prévu une formation pour les administrateurs ;
- Statué sur les transferts et souscriptions de parts sociales.

Jean-Baptiste HUE

BUREAU DE SEVEPI

Lors de sa réunion du 17 décembre dernier, le conseil d'administration de SEVÉPI a procédé à l'ÉLECTION DE SON BUREAU :

PRÉSIDENT : Laurent LEVESQUE (Ecouis 27),

VICE-PRÉSIDENT DÉLÉGUÉ : Thierry JEAN (Boissy Mauvoisin 78),

SECRÉTAIRE : Jérôme CHARPENTIER (Chaignes 27),

TRÉSORIER : Philippe DEVOS (La Neuve Grange 27).

MEMBRES DU BUREAU :

- Sébastien BOITTE (Tilly 27),
- François BONTE (Emanville 27),
- Jean-Luc DURAND-PITON (Longuesse 95),
- Grégoire FORZY (Gamaches en Vexin 27),
- Thierry PETITGRAND (Lommoye 78),
- Cyrille SAVALLE (Ailly 27).

**LES HOMMES ET LES FEMMES
DE SEVÉPI**

Entrées :

Valentin FLORENT : Apprenti à Limay, jusqu'en juin 2017,

Cynthia BENARD : Adjointe au silo de Fresne,

Matthieu CHAUTEPS : Adjoint au silo de Magny,

Romain GUERIN : Adjoint au silo d'Hardricourt.

Nomination :

Jean-Marc JOUBIER : Responsable de silo à Magny.

Nous leurs souhaitons beaucoup de succès
dans leurs nouvelles fonctions.

Départs :

Jérôme BETTONI : Responsable de silo à Magny,

Anne-Cécile GUERARD : Adjointe à Fresne, fin de CDD,

Eloïse DELISLE : Assistante commerciale, fin de CDD,

Viviane COLLET : Comptable, après 42 années passées à la coopérative, nous lui souhaitons une agréable retraite.

Monique COLMAR

RAPPEL : Depuis le 26 novembre 2015, seuls les adhérents titulaires d'un certiphyto peuvent enlever des produits phytosanitaires dans les dépôts de Sevépi. Vous pouvez, si vous ne l'avez déjà fait, demander à votre chef de silo d'enregistrer informatiquement votre N° certiphyto, ce qui vous évitera de le présenter à chaque enlèvement.

A VOS AGENDAS :

La journée technique SEVÉPI
aura lieu le :

Jeudi 16 juin 2016 sur le secteur de Bréval.